

## Los trabajadores saldrán a la calle para reivindicar sus derechos el próximo 1 de mayo

23/04/2025



La manifestación volverá a recorrer las calles de Elda y Petrer | Nando Verdú.

Las calles de Elda y Petrer volverán a llenarse de trabajadores el próximo 1 de mayo, a partir de las 11 horas, en defensa de sus derechos laborales. Asimismo, la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, **FAVE**, ha presentado las actividades que realizarán durante dicha jornada en San Crispín con motivo de la tradicional convivencia vecinal.

La presidenta de la FAVE, **María Salud Corbí**, ha explicado que la **jornada será de 9 a 19 horas** en la cual "se realizará una paella gigante, un torneo de parchís y los más pequeños podrán disfrutar de

hinchables y pintacaras". Además, ha recordado que aquellas personas que quieran un plato de paella y un refresco tendrán que apuntarse en su asociación por un precio de 6 euros.

Corbí ha señalado que a las 11 horas "iremos a la reivindicación para apoyar a los trabajadores y unirnos al manifiesto de CC00. **La defensa de los derechos tienen que ir siempre por delante del día de convivencia**".